

JSエコニュース

発行:JS環境委員会

エアコンフィルターの清掃

エアコンのフィルターが目詰まりしていると、冷房効率が下がり、電気代に換算して5%から10%の無駄になるとされています。

異常音や水漏れ、臭いの発生、故障の原因になるため、本格的な冷房シーズンが訪れる前に、島田PC内にある床据え置き型エアコンのフィルター清掃を実施しました。フィルターの網目に付着したゴミを掃除機で丁寧に吸い取り、エアコン内部の埃も綺麗に拭き取りました。

皆さんもご家庭のエアコンフィルターが汚れていないか点検してみてください。



バス停ベンチの塗装

本格的な梅雨に入る前に、工場前バス停に設置しているベンチを塗り直しました。木製なので風雨から守るために定期的な塗装が欠かせません。

綺麗に塗り直されたベンチの後で満開の紫陽花も喜んでいます。



高校生の工場見学

来年就職を予定している高校生の職場見学会を実施しました。今回は近隣の公立高校から6名の学生が参加してくれました。これまでも企業説明会などに参加して、パネルを使った説明を行ってきましたが、当社の設備や製造している製品、働く皆さんを実際に見てもらうことで、より分かりやすく伝えることができたと思います。

見学の途中には、今年同校を卒業して入社した社員からの説明もあり、当社をより身近に感じてもらえたと思います。



JS環境委員会短信

梅雨を迎え、島田市の山々では日に日に新緑が色合いを深めています。長雨が続くと気分も沈みがちになりますが、街路樹や花々に目を向けて、季節の変化を楽しんでみてください。

島田PC 環境委員会

